

GV des Musikvereins  
Sissach

**Jürg Schneider  
neuer Präsident**

Die Präsidentin Brigitte Blapp konnte praktisch alle im Verein aktiv mitwirkenden Mitglieder sowie einige Gäste, darunter Gemeinderätin Petra Schmidt, zur GV in der Clubwirtschaft Tannenbrunn willkommen heissen. Das vorgängige im Probelokal aufgelegte Protokoll passierte problemlos.

Augen abgerollt. Die Aktiven trafen sich 69 Mal zu Proben und Anlässen. Höhepunkte waren der Kantonale Musiktag mit der Ehrung von drei Aktiven zu Veteranen, das selber organisierte Talschaftstreffen und das Jahreskonzert. Der neun verstorbenen Frei- und Passivmitglieder wurde ehrend gedacht.

Die Jahresrechnung schloss trotz dem schlechten Waldfest dank einigen anderen guten Anlässen mit einem Gewinn ab, dies gegenüber einem vorgeesehenen, budgetierten Defizit.

Präsidentin will Brigitte Blapp kürzer treten. Als Nachfolger konnte Jürg Schneider gewählt werden. Was auf ihn zukommt, weiss er, hat er doch vor einigen Jahren das Amt schon innegehabt, jedoch ad interim.

Etwa 40 Jahre lang hat Erwin Bürgin als Vizedirigent geamtet und jetzt sein Amt niedergelegt. Als seine Nachfolgerin wurde die nun schon ehemalige Präsidentin Brigitte Blapp gewählt, welche schon zwei der drei Dirigentenkurse absolviert hat. Sie nimmt damit auch wieder in der MUKO Einsitz und ersetzt Ruth Fankhauser. In die Waldfestkommission nehmen Max Horand und Vater und Sohn Ueli und Urs Oberli Einsitz. Auch der bewährte Dirigent Martin Meier wird wiedergewählt in der Hoffnung auf eine weitere erfreuliche Zusammenarbeit.

Das Tätigkeitsprogramm ist in vielen Teilen vorgegeben und war deshalb auch schon in einigen Punkten beschlossen. Vor den Sommerferien ist Stress angesagt mit der Teilnahme am Talschaftstreffen in Tenniken, der DV der Eidgenössischen Schützenveteranen und der 1.-Mai-Kundgebung in Sissach, dem Kantonalen Musiktag in Lampenberg, dem Auffahrtsgottesdienst auf der Fluh und dem Jubiläum der Jugendmusikschule Sissach.

Neue Freimitglieder nach 35 Jahren Passivmitgliedschaft werden Fritz Graf und Walter Wirz. In diesem Jahr werden Richard Briggen mit 40 Aktivjahren Kantonalen Ehrenveteran und Regina Horand und Ernst Sutter mit je 35 Jahren Eidgenössische Veteranen. Der scheidende Vizedirigent Erwin Bürgin durfte für seine vielen Dienstjahre eine Zinnkanne mit Inhalt entgegennehmen.

Ulrich Oberli



Der neue Präsident des Musikvereins Sissach, Jürg Schneider.

Bild zvq

Unter Mutationen mussten leider fünf der jüngeren Mitglieder, teils wegen Wegzugs, zum Teil wegen mangelndem Interesse, aus dem Verein entlassen werden. Auch die Reihen der Passivmitglieder lichten sich, den 12 Neueintritten stehen wegen Wegzügen und einer Bereinigung wegen ausstehenden Beiträgen 27 Austritte gegenüber. Dadurch reduziert sich der gesamte Mitgliederbestand auf 442 Mitglieder.

In den ausführlichen, aber auch humorvollen Jahresberichten wurde das Vereinsjahr nochmals wie ein Film vor den

Das machte es für die Anwesenden leicht, die Rechnung zusammen mit den Nebenkassen zu genehmigen und den Vorstand zu entlasten. Im fast gleichen Atemzug wurde auch das Budget verabschiedet, welches ein Defizit in der Höhe des letzten Gewinnes ausweist. Die Mitgliederbeiträge bleiben in der gleichen Höhe.

Obwohl kein ordentliches Wahljahr war, nahmen die Wahlen einen grossen Umfang an. Im Vorstand ersetzt Patrik Cueni den wegen Wegzugs ausscheidenden Oliver Bolzern. Nach total sechs Jahren als